



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

EXPTE. D- 3772 / 22 - 23



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

De interés Legislativo el "XLIX Coloquio Argentino de Estadística" (CAE) y "VII Jornada de Educación Estadística" (JEE), que anualmente organiza la Sociedad Argentina de Estadística (SAE), y que en 2022, entre el 1^a y el 4 de noviembre, tendrá sede en el Departamento de Matemática de la Universidad Nacional del Sur en la ciudad de Bahía Blanca.


NATALIA DZIAKOWSKI
Diputada
H. Cámara de Diputados Prov. de Bs. As.



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

EXPTE. D- 3772 / 22 - 23



FUNDAMENTOS

La Sociedad Argentina de Estadística congrega a docentes, investigadores y especialistas en disciplinas relacionadas con la Estadística, tanto de Organismos Gubernamentales como de Universidades Nacionales y Privadas de todo el país. En su mayoría, la conforman docentes que provienen de carreras de Ciencias Exactas y Naturales, Agronomía, Economía, Ingeniería, Informática, entre otras, tanto de la enseñanza de grado como de posgrado.

La SAE fue creada en junio de 1952 en ocasión de realizarse el Primer Coloquio Argentino de Estadística, en la ciudad de Mendoza, organizado por la Universidad Nacional de Cuyo. A partir de ese momento, los Coloquios han sido llevados a cabo, con periodicidad anual, por diferentes Universidades Argentinas. Además de los Coloquios, la SAE viene difundiendo los Métodos Estadísticos mediante publicaciones y otras formas de intercambio de experiencias, apoyada fundamentalmente en el desempeño de sus socios en dependencias de las Universidades Nacionales, aunque también fue evidenciándose la paulatina transferencia de la Estadística a las distintas áreas de producción de bienes y servicios y a las diversas disciplinas del saber científico y tecnológico.

Más recientemente, grupos de socios vinculados a entidades educativas (básicamente de las Universidades Nacionales), han promovido dentro de la SAE el estudio e investigación de los Métodos de Enseñanza de la Estadística y temas afines, en todos los niveles educativos (desde el preescolar al universitario), tendiendo a contar en el futuro con especialistas que puedan formar adecuadamente a quienes tendrán la responsabilidad de aplicar y transmitir esos conocimientos, y desde entonces, en cada Coloquio, se implementa una "Jornada de Educación Estadística".

En ocasión de la XLIX Coloquio de la Sociedad Argentina de Estadística, además de la implementación de mini-cursos y conferencias, se han de presentar trabajos (a través de comunicaciones y posters) que son seleccionados, vía referato, por el Comité



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

EXTE. D- 3772 / 22 - 23



Científico integrado por docentes e investigadores del país y del extranjero. Cabe mencionar, que todas estas actividades, tienen por objetivo analizar e intercambiar avances teórico-científicos y aplicaciones en los diversos tópicos que constituyen la disciplina, en un ambiente de cordialidad y solidaridad entre sus participantes.

Por todo lo expuesto, solicito a los Sres. Legisladores acompañen con su voto la presente iniciativa.-